

Les activités pour les seniors attirent toujours plus

Lancée à l'automne 2017, la section senior mise en place par le pôle animation du service des sports de la commune a multiplié les activités lors des derniers mois. La randonnée pédestre a permis à ce groupe dynamique de découvrir les sentiers littoraux, mais aussi ceux de la montagne avec, entre autres, le plateau du Cuscionu, sans oublier des visites patrimoniales avec le casteddu de Baricci ou bien encore Capula et Cucuruzzu.

Pour autant, ces jeunes sportifs de plus de cinquante ans sont, aussi, à l'aise sur des VTT grâce aux sorties organisées par Eric Mela et Jean-Pierre Tafani sur les chemins de l'Extrême-Sud, sans oublier une incursion du côté de Bacinu.

Une belle palette d'activités qui a été enrichie vendredi dernier par une sortie sur l'île de Lavezzu. Une journée rendue possible grâce à la collaboration du Club de voile de Bonifacio et du Parc marin. Ce dernier avait mis à disposition deux agents, Jean-Louis Pieraggi et Denis



Le petit groupe a profité du beau temps sur l'île du Lavezzu.

/PHOTOS H. M.

Jay. Cette journée s'est trouvée composée de deux temps forts. La matinée a été réservée à une visite du sentier aquatique du côté de la cala Acciarinu. Une sortie snorkeling où les seniors ont pu se familiariser avec la

faune sous-marine abondante dans ce sanctuaire de l'Extrême-Sud.

Mêler le sportif au culturel

Une fois la pause méridienne passée, le groupe a pris la direction de la terre ferme pour évoquer le naufrage de la *Sémillante* en février 1855, qui demeure, à ce jour, la plus importante catastrophe maritime de Méditerranée. Après le passage par le cimetière, les seniors ont emprunté les chemins de Lavezzu pour découvrir la flore, parfois micro-endémique comme l'immortelle à petites feuilles. Une escapade qui a, également, permis de découvrir la richesse patrimoniale de ce bout de terre entre Corse et Sardaigne. L'abri-sous-roche du Néolithique à proximité de la chapelle Santa Maria

datée de la période romane voire préromane, sans doute implantée sur un site paléochrétien, en a été les temps forts.

Selon Catherine, une journée profitable à plus d'un titre: *"On a pu bénéficier d'une visite aquatique où l'on a pu découvrir la faune sous-marine et dans la foulée, nous avons pu avoir une visite inédite de l'île avec une approche différente, où le patrimoine historique du site a été mis en valeur. C'était vraiment une journée très enrichissante menée avec beaucoup de professionnalisme."*

Une visite où la beauté du site et les commentaires des agents du Parc marin ont permis d'apprécier, encore mieux, la nécessité de préserver un tel espace accueillant à lui seul la moitié de la population hexagonale de puffins cendrés.

H. M.



Les seniors ont emprunté les chemins de Lavezzu pour découvrir la flore.